

Betreff

Gilt das Bürgerbegehren „Grünflächen erhalten“ auch für Allach-Untermenzing?

Anfrage zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Der Stadtrat hat im März 2023 die Forderungen des Bürgerbegehrens "Städtische Grünflächen erhalten" übernommen. Ziel war, dass keine weiteren öffentlichen Grünflächen in München bebaut werden sollen. München ist bereits zu ca. 50% versiegelt und damit die am meisten versiegelte Großstadt Deutschlands. Grünflächen spielen für Gesundheit und Lebensqualität eine entscheidende Rolle. Die einen gehen gerne spazieren, andere treiben Sport oder spielen. Wichtig ist, dass sie zu Fuß für die Anwohner gut erreichbar sind. Darum bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen für Allach-Untermenzing. 1. Welche Grünflächen wurden durch das Bürgerbegehren „Grünflächen erhalten“ vor der Versiegelung bewahrt? 2. Welche Grünflächen wurden trotz des BB „Grünflächen erhalten“ versiegelt, für die Versiegelung frei gegeben oder sind derzeit in Prüfung zur Umwandlung in Bauland?